

FATALER BACKLASH.

Gewalt gegen Frauen weltweit.

Doppelseitungen bitten wir zu entschuldigen



Save
the date!

Donnerstag,
13. März 2025
18.00–19.30 Uhr

Online-Veranstaltung



Katholischer
Deutscher
Frauenbund

misereor
GEMEINSAM GLOBAL GERECHT

Die Gewalt gegen Frauen nimmt weltweit zu. Obwohl, oder gerade weil in den letzten Jahren in vielen Ländern einiges für die Gleichstellung der Geschlechter erreicht wurde.

Aktuelle Zahlen zeigen, dass in Deutschland fast täglich eine Frau von ihrem (Ex-)Partner getötet wird. In vielen Ländern, gerade in denen des Globalen Südens, sind diese Zahlen noch weit höher. Woher kommt dieser weltweite Angriff auf sicher geglaubte Frauenrechte? Welche Rolle spielen die Sozialen Medien bei der Verbreitung von Hass und Gewalt? Und was können wir aus Kontexten lernen, in denen Frauen noch stärker unter Druck stehen als in Europa?

Darüber wollen wir ins Gespräch kommen mit:



LISI MAIER
Direktorin
Bundesstiftung Gleichstellung



DOROTHEE KLÜPPEL
Misereor-Leiterin Abteilung
Afrika und Naher Osten



ANJA KARLICZEK
MdB, Präsidentin
Katholischer Deutscher Frauenbund (KDFB)



DR. SUNITHA KRISHNAN
Direktorin
Prajwala, Indien